

11/03/2015

## **JUICIO FARMACIAS: Fiscalía Centro Norte presenta correos electrónicos que demuestran alteración fraudulenta de precios de medicamentos**

Correos electrónicos que dan cuenta de la alteración fraudulenta de precios entre las farmacias Ahumada, Salcobrand y Cruz Verde, presentó este miércoles la Fiscalía Centro Norte durante el tercer día de juicio oral en el denominado Caso Farmacias.



Los fiscales Jaime Retamal y Marcelo Carrasco presentaron correos electrónicos enviados al testigo Jaime Trewik, quien se desempeñó hasta 2010 como ingeniero comercial de Farmacias Ahumada, en el que se le indicaba que debía subir en el sistema el precio de determinado medicamento, dado que Cruz Verde lo haría al día siguiente.

Este tipo de correos junto a las planillas de datos que consignaban los precios de 222 medicamentos y los valores a los que llegaron en las tres cadenas en fechas determinadas, son pruebas a través de las cuales se busca demostrar la existencia de un mecanismo para alterar de modo fraudulento los precios.

Durante la jornada del miércoles, la defensa de los ejecutivos acusados por la Fiscalía Centro Norte solicitó al tribunal la exclusión de los correos electrónicos presentados como prueba por el Ministerio Público. Sin embargo, los magistrados desecharon la solicitud, señalando que la prueba ya había pasado los controles.